

My City Kawaguchi マイシティかわぐち



6/30(土)・7/1(日)

日光御成道 川口宿・鳩ヶ谷宿 夏の陣

地蔵院、SR鳩ヶ谷駅、錫杖寺などで開催。出店やステージイベント、お茶会などが催され、多くのかたでにぎわいました。



6/29(金)～7/3(火)

拉致されて40年 田口八重子さん写真展

中央図書館で開催。昭和53年6月29日に田口八重子さんが北朝鮮に拉致されてから40年となり、貴重な写真などの展示で拉致問題の早期解決を訴えました。



7/13(金)～22(日)

SKIPシティ国際Dシネマ映画祭2018

デジタルで撮影・制作された作品の映画祭で、国際・国内(長編・短編部門)コンペティションに98の国と地域から832本の応募があり、最終日には最優秀作品賞などの表彰がありました。

平成30年7月豪雨災害へのお見舞い

7月に西日本を中心とする各地を襲った豪雨により被災された皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。そして、この度の災害でお亡くなりになられたかたがた、そのご家族、ご親族、関係者のかたがたに対しまして、心よりお悔やみ申し上げます。

被害に遭われた地域では、今もなお不安な日々が続いていることお察しいたしますが、一日でも早く皆様が安心して生活できる環境を取り戻すことができますようお祈りしております。

川口市長 奥ノ木 信夫

義援金箱の設置

次の場所で平成30年7月豪雨災害の義援金箱を設置しております。ご協力をお願いいたします。

設置期間 8月26日(日)まで(開館時間内のみ受け付け)

設置場所 市役所ロビー、第二庁舎、教育庁舎、鳩ヶ谷庁舎、水道庁舎、支所、川口駅前行政センター、西川口駅連絡室、蕨駅前芝連絡室、鳩ヶ谷駅連絡室、公民館、中央ふれあい館、婦人会館、科学館、図書館、医療センター、かわぐち市民パートナーステーション、スポーツセンター、アートギャラリー・アトリア、リサイクルプラザ、文化財センター、郷土資料館、鳩ヶ谷コミュニティセンター、ふれあいプラザさくら
問い合わせ 総務課 ☎048-259-9021



みんなでつくる 川口の元気

vol.46

西日本を中心に発生した豪雨災害により、お亡くなりになられたかたがたに謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災されました皆様に心からお見舞い申し上げます。

本市では少しでも被災されたかたがたのお力になれるよう、7月10日(火)から8月26日(日)まで市役所や支所・公民館など、市内67の公共施設に義援金箱を設置するとともに、7月23日(月)から8月31日(金)まで、住家被害認定調査など各種支援のため、岡山県倉敷市に職員を派遣しています。

先日、私も川口駅前で義援金への協力を呼びかけました。通勤・通学の忙しい時間帯にもかかわらず多くのかたがたにご協力いただき、市民の皆さんの被災地への思いを実感しました。今回の豪雨災害は、数十年に一度といわれる大雨が降り続いたことにより、土砂災害や河川の氾濫などが各地で発生し、甚大な被害につながりました。

私はこれを教訓として、あらためて本市の風水害への対策を強化する必要があると感じました。例えば、避難に必要な情報を防災行政無線だけでなく、テレビや携帯電話、近隣への声掛けなど、あらゆる手段で収集することの重要性や、ためらわずにいち早く避難することを、市民の皆さんに対してこれまで以上に周知徹底していくことです。また、水害発生時に高い建物へ避難していただくことを目的として、マンションや大型商業施設を洪水時一時緊急避難施設として指定する取り組みを推進していきます。

皆さんも、すでにお配りしている「防災本」をあらためて手に取っていただき、浸水想定区域や避難方法を確認するなど、自分の命を守るために備えをしてください。

最後に、一日も早く被災地の皆様に笑顔が戻るよう、義援金へのご協力をよろしくお願ひいたします。



被災地のためにできること、自助のためにすべきこと

川口市長 奥ノ木信夫



6/23(土) 荒川左岸水害予防組合 水防演習

三領運動場で開催。台風による水害を想定した訓練で、せき板工などの外水被害対策訓練や川に流された人を救出する水難救助対応訓練などが行われました。



7/3(火)・4(水)

劇団四季「こころの劇場」

市内の小学5年生をリリアに招待し、川口市芸術鑑賞教室が行われました。ミュージカル『王様の耳はロバの耳』を観劇し、勇気を出して正しいことを言う大切さを学びました。